



生まれの寅年 19

今年の夢
六年生になつたら、全校のお兄さん、お姉さんにならなければいけません。だからぼくは、今から六年生に向けてしっかりがんばりたいと思います。りっぱな六年生になるにはたくさん努力が必要だと思います。

横芝小5年 小林 稔 弘
しいと思つたことは、最後までやりとげたりすることが大切です。そんな六年生にぼくはあこがれています。

わたしの年だと思うとふしぎにやる気が出できます。それに、小学校最後の年なので、いろいろなことにちよう戦しよう思います。

まずは、しっかりと目標を決め、がんばるつもりです。
一つ目は、最上級生としての目標です。下級生のめんどうを見あげたいです。また、学校全体のことがまかされる気がするので責任をもつて取り組みたいと思います。二つ目は、学習

今年の夢

横芝小5年 小林 稔 弘

目標をもつて

横芝小5年 伊藤 裕美



小林 稔弘くん



伊藤 裕美さん

今年は、干支の3番目の寅年。来を担う“虎の子”たちに、今年いました。

誰でもしつている「虎の子」は、大切なものの、秘蔵のものということ。また、虎は強いもの、恐ろしいもののたとえにもよく使われます。「虎視眈々」「虎の威をかる狐」「虎は死して皮を残す」など。ただし、酔っぱらいの大トラはいたません。いずれにしても、昨年は明るい話題の少ない年でした。今年は虎のように、威勢よくがんばりたいものです。

今年は虎のように、威勢よくがんばりたいものです。それでも、昨年は明るい話題の少ない年でした。今年は虎のように、威勢よくがんばりたいものです。

めざせサッカー郡大会

大総小5年 柳檍 啓徳



柳檍 啓徳くん

ぱくの来年の目標は、なんと言つてもサッカーの郡大会に出場することだ。昨年は、選手としてブロック大会に出場することができたが、一勝二敗でざんねんながら、郡大会には出場できずともやしかつた。
今年こそは、なんとしても、出場したい。そのためには、いつもつよいけんめい練習し、もつともつとうまくなりたい。また、六年生として自覚を持ちチームを、ひっぱつていきたい。
ぼくはサッカーが大好きだ。好きなサッカーでいい結果が出るよう、郡大会出場を目標としてがんばりたいと思う。